

1.818 Audiencia: 5.454 Edición: Página:

Categoría: Castilla y León 19



OCUPACIÓN: 15,6% V.PUB.: 499,0€ AREA (cm2): 138,2 COLEGIOS DE ABOGADOS

PROTAGONISTAS



Proyecto de continuidad. Fernando Rodríguez Santocildes ha sido vicedecano los últimos cuatro años y ayer recibió el refrendo mayoritario del colectivo profesional para ponerse al frente del Colegio de Abogados de León. Quiere continuar con los proyectos iniciados en el anterior periodo y poner en marcha nuevas ideas.





Producción leonesa. No todos los días en el Auditorio de León se estrena una ópera y menos aún que ésta tenga la firma de un compositor leonés, como es el caso de 'La Moura', que se representa este sábado y que cuenta con producción cien por cien leonesa, donde también cabe destacar a la letrista y directora artística Soledad Fernández.

FRANCISCO MARÍN CONFEDERACIÓN MIÑO-SIL

Un proyecto educativo para saber lo que da el río. El presidente quiso acompañar a los 50 alumnos del colegio ponferradino de Flores del Sil en las actividades realizadas en el río Meruelo, en la localidad de Molinaseca, con el fin de concienciarles sobre la necesidad de cuidar los recursos naturales, dentro del proyecto de Confederación «Me gusta mi río: enséñame a cuidarlo».